

Artikel vom 13.06.2022

Ehrungen der letzten Jahre

Jahreshauptversammlung der CSU Eichstätt



Im Rahmen einer Ortshauptversammlung hat der CSU-Ortsverband Eichstätt langjährige Mitglieder geehrt. Bedingt durch die Corona-Pandemie mussten die Ehrungen in den letzten beiden Jahren ausfallen. Umso länger war nun die Liste der geehrten Mitglieder.

Mit 60 Jahren wurde für die längste Mitgliedschaft Willibald Heiss geehrt. Zahlreiche Mitglieder erhielten die Ehrenurkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft. Geehrt wurden darüber hinaus Mitglieder, die seit 40, 25 und 10 Jahren der CSU verbunden sind. Die Ehrungen waren verbunden mit einem Rückblick auf die Ereignisse, welche die jeweiligen Eintrittsjahre prägten.

Daneben fand im Rahmen der Versammlung die Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die Kreisvertreterversammlung für die Landtags- und Bezirkstagswahlen statt. Abgerundet wurde der Abend mit Einblicken in die Landes- und Stadtpolitik durch die Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete Tanja Schorer-Dremel und den Ortsvorsitzenden Josef Grienberger.